

Beri Ruang Para Pelaku Ekonomi Kreatif, Dispar Kaltim Gelar Even Bertaraf Nasional dan Internasional Kaltim Fest 2023

written by Admin | Juli 6, 2023



ESCAPE TO EAST BORNEO
Lost in Paradise



Kaltim Fest 2023

CONVENTION HALL - SAMARINDA, 07 - 15 JULI

"Explore Tourism and Economy Creative in Nusantara"



Drs. Sri Wahyuni, M.PP
Sekda Provinsi Kalimantan Timur

Dr. Ir. H. Idran Noor, M.Si
Gubernur Provinsi Kalimantan Timur

H. Hadi Mulyadi, S.Si, M.Si
Wakil Gubernur Provinsi Kalimantan Timur

Drs. Ahmad Herwansyah, M.Si
Kepala Dinas Pariwisata Provinsi Kalimantan Timur

SPECIAL EXPERIENCE
QUR'AN DIGITAL BY SAUDI ARABIA

GUEST
STAR

1 EVENT, 3 STAGE
9 DAY, 60 ACTIVITY

GRATIS



LYAU MORIS

GILANG RAMADHAN

J-ROCKS

RONY PARULIAN

DOORPRIZE



LOMBA BUSANA MUSIM TINGKAT PELAJAR SLTA SE-KALTIM - LOMBA VIDEO VLOG KALTIM FEST 2023 TINGKAT SLTA - LOMBA TARI DAERAH PESISIR TINGKAT SLTA
PARADE MUSIK KREASI - KALTIM DANCE COMPETITION 2023 UMUM & SLTA - JALAN SANTAI DAN ZUMBA COMPETITION - PARADE PAWAI ATRAKSI WISATA 10 KAB/KOTA
LOMBA MEWARNAI TINGKAT TK & SD - LOMBA1 GAMES LOKAL KALTIM "VIRTUAL WORLD JO" - FASHION SHOW PAKSIAN PENGANTIN DAERAH KAB/KOTA - PARADE TARI PEDALAMAN
PENAMPILAN KOMUNITAS ROCK KALTIM - FESTIVAL MUSIK TRADISI KALTIM - PENAMPILAN KOMUNITAS MUSIK ROCK KALTIM - LOMBA BAHKING 1 ANTAR SMA/SMK SE-KALTIM
PENAMPILAN KOMUNITAS ID DUMMER KALTIM - PENAMPILAN KOMUNITAS MUSIK JAZZ KALTIM - LOMBA DASING TRADISIONAL TINGKAT SLTA KALTIM
ROAD TO JMF 2024 & BORNEO FASHION SKATON 2023 - PENAMPILAN MAMANDA - POUND FIT COMPETITION LOMBA FREESTYLE BARISTA SE-KALTIM

ORGANIZED BY:

HOST BY:

ASSOCIATION BY:

SPECIAL GUEST:



SUPPORTED BY:



MEDIA PARTNER:



Samarinda, biwara.co – Kegiatan tahunan dari Dinas Pariwisata (Dispar) Provinsi Kalimantan Timur (Kaltim) ini, kembali menggelar Kaltim Fest 2023, mengingat di tahun ini pandemi Covid-19 sudah dianggap berakhir yang ditandai dengan dicabutnya status pemberlakuan pembatasan kegiatan masyarakat (PPKM) di Indonesia oleh presiden Republik Indonesia (RI) Joko

Widodo.

Dalam rangka untuk meningkatkan Ekonomi Kreatif, mempromosikan seni dan pariwisata Kalimantan Timur, Dispar Kaltim siap menyelenggarakan Even tahunan mereka yaitu Kaltim Fest 2023 bertema "Explore Tourism and Economy Creative in Nusantara" di Gor Kardie Oening.

Even ini akan berlangsung selama 9 hari, per tanggal 7-15 Juli 2023. Ada sekitar 84 kegiatan siap digelar dengan 3 panggung yang akan disiapkan oleh Dispar dengan menggandeng Friend's Production sebagai Event Organizer (EO) pada kegiatan tersebut.

"Jadi panggung itu akan terbagi menjadi 3, pertama ada panggung yang besar didalam venue dan ada panggung buat fashion show, lalu ada panggung diluar untuk UMKM," kata Kepala Dispar Kaltim Akhmad Herwansyah saat Prescon yang digelar di Resto Yen's Delight, jalan Juanda, pada Kamis (6/07/2023).

"Semua tenant-tenant. Baik UMKM pengisi acara sudah siap semua," sambungnya singkat.

Herwansyah pun merincikan beberapa kegiatan yang akan ditampilkan pada kegiatan tersebut. Seperti, pentas seni, kuliner UMKM, fashion show, pameran.

"Ada tarian-tarian kesenian. Ada berbagai lomba, dance, workshop, podcast, dan lain-lainnya masih banyak," terangnya.

Selain itu, dirinya juga mengatakan, hal terpenting dari penyelenggaraan Kaltim Fest 2023 ini adalah memberikan ruang kreasi bagi pelaku ekonomi kreatif, mendorong inovasi dan kreativitas.

Juga, pihaknya berharap pelaku ekonomi kreatif ini mampu meningkatkan pendapatan dan kesejahteraan para pelaku ekonomi kreatif tersebut.

“Kami berharapnya dari 9 hari event digelar ini mampu mendongkrak PAD dan pelaku ekonomi kreatif bisa mempromosikan usaha mereka sehingga dikenal di masyarakat luas,” jelasnya.

Terakhir dia juga menyampaikan bukan hanya dari Kaltim saja. Akan tetapi dari luar daerah pun akan berpartisipasi seperti Jawa Timur (Jatim) dan DKI Jakarta.

“Dari luar negeri seperti Bangladesh dan Turki juga bakal hadir di Kaltim Fest 2023,” ujar Herwansyah.

“Juga banyak yang akan kita tampilkan untuk melihat perkembangan ekonomi kreatif yang ada di Kaltim,” pungkasnya. (*)

(Cyn)